
Capitanes
(20-06-2024).- Franco Di Lucca...

Llegará al País para asumir su nuevo cargo como CEO de AON para la región de México, Caribe y
Centroamérica a partir del 1 de julio de 2024. El cambio va en línea con una estrategia de
reestructuración de la compañía para convertirse en una organización más integrada y ágil.

 
 
Adiós a la transparencia
 
Esta semana se cumplió un mes de que el Centro Nacional de Control de Energía (Cenace) dejó de
publicar los estados de alerta y emergencia del sistema eléctrico nacional en su área de información
pública.

En ellos, el operador de la red eléctrica del País daba cuenta de problemas de congestión, aumento en
la demanda o apagones en algunas regiones de México.

Justo el 18 de mayo pasado, el Cenace, a cargo de Ricardo Mota Palomino, publicó dos estados de
alerta debido a un margen de reserva que se encontraba entre 3 y 6 por ciento, que es el mínimo
requerido para la operación segura del sistema eléctrico.

La explicación oficial es que este tipo de eventos solo se darán a conocer a los participantes del
mercado eléctrico mayorista, ya sean grandes consumidores o generadores, en el área de acceso
reservado del Cenace.

El cierre de esta información se dio cuando se registraron varios apagones, precisamente por bajos
márgenes de reserva operativa, lo que obligó al organismo a realizar apagones masivos en distintas
regiones para reducir la demanda de energía.

En esos momentos, la demanda superaba los 52 mil megawatts, muy por encima de lo que se había
registrado en las mismas fechas de otros años, producto de las olas de calor registradas entonces.

Ayer, la demanda máxima fue de 49 mil 690 megawatts y todavía no llega el verano.

 
 
Apuntalan estrategia
 
En donde esta semana seguramente alistarán los últimos detalles de su oferta formal por Terrafina es
en Fibra Uno, de André El-Mann.

Esta semana, aprovechando su asamblea ordinaria con tenedores de certificados, Fibra Uno buscará
convencer a los asambleístas de la oferta final por el portafolio de Terrafina, compuesto por 291
propiedades de tipo industrial.

Pero, las peticiones también apuntan a Terrafina, que dirige Alberto Chretin, pues cual si fuera el botín
más deseado, se ha convertido en el objeto de deseo de jugadores de la talla de Fibra MTY, de Jorge
Ávalos Carpinteyro, y de Fibra Macquarie, de Jaime de la Garza.

Por ello, para FUNO es importante que en el comité técnico de Terrafina, donde se toman las
decisiones, la elección se haga con apego a la transparencia y buscando maximizar el rendimiento no
sólo de los accionistas, sino de miles de trabajadores mexicanos, cuyos ahorros para el retiro (Afores)
se dirigen a estos vehículos de inversión inmobiliaria.

 
 
Buen Kapital
 
En casi nueve meses, Kapital Bank está trabajando con todo para posicionarse como el banco de las
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empresas.

En septiembre del año pasado, la institución financiera adquirió a Banco Autofín México, le inyectó 50
millones de dólares y desarrolló una plataforma digital que permite a las pequeñas y medianas
empresas (Pymes) conocer su posición financiera.

Además, logró duplicar la captación, aumentar en 30 por ciento su cartera y en 11 por ciento el número
de clientes Pymes.

Incluso redujo su cartera vencida a menos de 2.5 por ciento y el índice de capitalización ya está en
17.5 por ciento.

El producto estrella de Kapital Bank, que en México capitanea René Saúl Farro, es una plataforma
digital que comercializa entre las empresas, sobre todo Pymes, para automatizar sus finanzas, la cual
opera con Inteligencia Artificial.

El negocio va "viento en popa" y ya alista su programa de gestión patrimonial, el cual anunciará en
breve.

No es sorpresa si se toma en cuenta que, este año, el valor de mercado de gestión patrimonial en
América Latina será de 1.18 billones de dólares, de los que alrededor de 70 por ciento se concentra en
Argentina, Brasil y México.

 
 
Empleos sustentables
 
Muchas áreas laborales han surgido en la última década, como la de conocimientos sustentables y
ecológicos, que demandará mano de obra especializada.

Según la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), que tiene como
Secretario General a Mathias Cormann, 30 por ciento de los empleos de los países que conforman la
agrupación, entre los que está México, requiere desarrollar tareas ecológicas.

Actualmente, en los países de la OCDE, dos de cada cinco empleadores afirman que tienen
dificultades para cubrir puestos de trabajo.

Y 35 por ciento de los trabajadores reporta que no tiene todas las habilidades necesarias para sus
roles actuales.

Por ello, la OCDE considera necesario ayudar a los empleados a entender los temas del cambio
climático y tomar acción, con lo cual comprenderán sobre las grandes oportunidades laborales que
tienen en esa área.

Analistas consideran que recapacitar a los empleados para que tomen nuevas habilidades es el
camino más sustentable para mantener una fuerza laboral de acuerdo a las demandas actuales.
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